スマ

長瀬撮影所があっ

樟徳館前には「帝国

長瀬川河畔に敷地面積約

平方 がの屋内ステージ2

棟を備える広大な「長瀬

ら復興し、洗練された作 映画制作が関東大震災か る日活や松竹の現代劇の 資の影響やライバルであ

品を送り出すようになっ

あたりに「東洋のハリウ 女子大学・樟徳館がある 約500以、現在の樟蔭

近鉄・長瀬駅から北へ

帝キネ橋

帝国キネマ演芸株式会

、ド」と言われた帝国キ

の映画制作会社。28年、

しかし、過剰な設備投

月28日改組消滅した戦前

31年(昭和6年)8

年) 5月に改組設立さ 社は1920年 (大正9

現在は前を流れる長瀬川

撮影所」を新設した。

銘鈑も設置されている。

キネマ長瀬撮影所跡」の

機関紙協会大阪

坂手崇保

帝キネ橋

(10)

東大阪市

八尾市

10月度生涯研修抄録 臨床エビデン

症 0 診断と治療

スに基づく

口腔顔面痛や口腔運動器疾患を治療する立場から―

窪木拓男 (岡山大学病院顠関節症・口腔顔面痛み外来責任者(岡山大学大学院医歯薬学総合研究科インブラント再生補綴学分野教授)

場に立ち多面的な判断を行 care)や臨床事実に立脚し 臨床事実をもとに患者の立 た医療(evidence-based たケア(patient-centered 咀嚼筋の痛み・機能障害を る臨床決断においても、現 ている。すなわち、いかな practice)の遂行が顎関節 王症候とする包括診断名で 仕得ることができる最善の **延治療においても求められ** さから歯科医にとって避け て通れない疾患である。 近年、患者の立場に立っ 顎関節症とは、顎関節や その有症候者率の高 った。これを契機に、各々 果が再検討され、治療概念 の病態における治療法の効 る)と認識されるようにな の結果、かなりの部分の顎 ず本疾患の自然史に関わる 者群の存在も明らかになっ 上がらず慢性に経過する患 方、未だに治療効果が十分 のリファインが行われる一 いえない (self-limitingであ 関節症は進行性であるとは データが必須であった。そ 念を確立するためには、ま に均質な医療を展開するよ

このような実証主義的概 りも、経過良好群では過剰 治療を防ぎ、難治例では積 筋痛の病態解明ならびに新 性顎関節症や難治性、慢性 個体医療へのシフトが望ま 療法が奏功しない重度変形 極的に医療資源を投入する 一方、我々は通常の保存

く解説した後、舞台に登

らに更年期障害や甲状腺機 きた。特に、ペインサイエ のような、難症例では、さ の存在を明らかにした。こ ンスの進歩は、末梢レベル 規治療法の開発を目指して に対する感受性の調節機構 に加えて中枢レベルの痛み

統合したより広義の咬合」 的なシナリオが必要とされ を理解し解決するために これらの患者の訴える症状 Motor Disorderという学際 節症という捉え方から脱却 可欠である。したがって、 どの臨床薬理学的知識が不 飾する全身疾患の知識、お よび抗うつ剤や抗不安薬な 「狭義の咬合」と顎関 「脳や自律神経機能を 口腔運動器疾患Ora 腔顔面痛Orofacia

るようになった。 進する立場から考えてみた できるかを、 病院が如何に共同してケア 作業を含めた病診連携を促 医療機関と我々地域の中核 千差万別な顎関節症患者 本講演では、このように 地域のプライマリケア 医科との共同

> 親子で文楽を鑑賞 人形見られてう どもたちにも分かりやす

内で恒例となった舞台裏 あまんじゃく」。 ぐも退治」と「瓜子姫と 年の演目は「金太郎の大 で文楽を楽しむ会」を開 会は、8月4日に「親子 比は舞台装置について子 学会が開かれた。桐竹 いの桐竹勘十郎氏の案 公演終了後には、人形 22人が参加した。今

に、3人もいるとはじめ

ひとつの人形を遣うの

講会日師場時

9月16日

(祝・月)午前10時~正午

水原道子氏(大手前短期大学ライフデザインM&Dホール 定員 100人

総合学科教授) 会費 会員スタッフ3千円

参加者の感想

接遇カリアア

ップトレーニング「心に響く

て知りました。一人ひと

堺・高石・和泉地区、

泉州地区準備会

審査と個別指導の傾向と対策

場した人形との記念撮影



明日から役立つ雇用トラブル予防法

最新の

雇用助成金制度にも触れて

舞台裏で解説を受けた 桐竹勘十郎氏(右端)

社会問題描く作品生んだ撮影所



に「帝キネ橋」が架か

長瀬川に架かる「帝キネ橋」が帝国 キネマ長瀬撮影所跡を物語っている

後は松竹と提携し映画制 たため、 作をするようになった。 行も難しくなり、29年以 30年2月には厳しい検 帝キネの映画興

借りて撮影が行われた。 ジオが焼失。長瀬撮影所 テリ層の間でも評判にな 彼女をそうさせたか」が は2年で姿を消した。以 る。しかし、同年9月30 プロレタリア映画「何が 日の夜半に出火し、スタ 大ヒットし、 学生やイン へ秦の松竹太秦撮影所を 同社の映画は京都・

閲をかいくぐり完成した 苦から孤児となった少女 かれたこの作品は、生活 をさうさせたか」が原作 森成吉の戯曲「何が彼女 になっている。27年に書 プロレタリア作家・藤

ために奮闘せよ!」だっ

落選した藤森は、

会講会日 費師場時

保険医会 9月22日

(日)午後2時~4時

会員・家な

家族無料、未入会者1万円郎氏(協会顧問社労士)会館 定員 &人

年2月、治安維持法違反 で検挙されている。 イツに渡るが帰国後の33 日中戦争が始まる(31

日時

が次々と辛酸を舐め、

絶

望して教会に放火すると いうストーリーで、当時

の世相を反映し評判とな

党公認で、出身地長野か の28年に実施された第一 ローガンは「戦争撲滅の な国民の暮らしを守る活 である。労農党は、様々 都第2区選出の山本宣治 から唯一当選したのが京 落選。この選挙で労農党 ら立候補するが、結果は 回普通選挙に、労働農民 力的に取り組み、そのス 藤森は、執筆した翌年 反戦平和の活動に精 たことを考えるとなおさ 民の戦意を昂揚させるた を描き、軍隊の士気や国 徳により統治する)の夢 ジア的理想国家を東洋の おける「王道楽士」(ア 映画界が、満州国建国に なく疑念が残る。戦中、 火し、全焼したのは何と った長瀬撮影所が突然出 題を鋭く描く映画をつく 年9月) 直前に、社会問 めに重要な役割を果たし

> 06-6568-7731 話 ファクス

お申し込みは

会講会日 費師場時

社保研究部講師団 定員 50人サンスクエア堺(JR堺市駅下車すぐ)

(土)午後7時~9時

会員無料、 社保研究報

未入会者1万円

定員 50人

のかとてもよく分かりま がどんなことをしている くれましたので、金太郎 りていねいに役を演じて

した。文楽を見に行けて

とても嬉しいです。

大塚悠太君(小学3年生)

抗血栓療法患者:

慢性腎臓病患者の歯科治療

講会日師場時

9月29日

美馬孝至氏(NTT西日本大阪病院歯科口腔保険医会館 定員 35人

日)午前10時~正午 (日)午前10時~正午

会 員無料、 会

未入会者1万円

大阪市南部地区

経税部

10月度生涯研修

臨床エビデンスに 口腔顔面痛や口腔の 運動器疾患を治療する立場から 基づく顎関節症の診断と治療

会費会員3千円、未入会者1万円究科インプラント再生補綴学分野教授) 講会師場 窪木拓男氏(岡山大学大学院医歯薬学総合研M&Dホール 定員 100人 10月13日(日)午前10時~午後1時

※抄録を今号に掲載

大阪市南部地区

―熊野街道と紀州街道を歩く」 古地図で歩く大阪「阿倍野区から西成区まで

日時 10月14日(祝・月)午後1時30分出発集合 地下鉄谷町線「阿倍野」駅 南改札集合 地下鉄谷町線「阿倍野」駅 南改札を表内 西俣稔氏(大阪案内人)を遊園地跡→阿倍野神社→紀州街道→天下茶屋跡を遊園地跡→阿倍野神社→紀州街道→天下茶屋跡を遊園地跡→阿倍野神社→紀州街道→天下茶屋跡で、大阪案内人)を登園地跡→阿倍野神社→紀州街道→天下茶屋が、大下茶屋で懇親会を予定(3千円程度)を登ります。

講習会へ参加ご希望の方は、

までお申し込み下さい。

※協会行事などを本知 の写真で個人が特 たさい。また、講習会でのビデオ撮影や定されることがありますが、趣旨をご理紙等で報道・紹介するため、講習会など

未入会者とは、会員院所に勤める勤務医未入会者です